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Jörg Wirtz  Neuweg 3  55218 Ingelheim 

Stadtverwaltung Ingelheim 
Herrn Oberbürgermeister  
Ralf Claus 
Fridtjof-Nansen-Platz 1 
55218 Ingelheim 
 
 

 Ingelheim, den 21.04.2021 

Anfrage Sachstand Allmendflächen 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Claus, 

 
ich erlaube mir daran zu erinnern, dass die Anfrage vom 27.02.2021 unserer Vertreterin von Bündnis 
90/Die Grünen, Frau Gisela Bräuninger, bislang noch nicht beantwortet wurde.  Ich stelle nun noch-
mals die Anfrage und danke Ihnen, auch im Namen von Frau Bräuninger, im Voraus für die baldige 
Beantwortung. 

Die Fragen sind folgende: 

1. Hat die Verwaltung inzwischen ein Konzept für die Vergabe der Allmendflächen entwickelt, das 
laut der Empfehlung im Ergebnisprotokoll der Landwirtschaftsbeiratssitzung vom 27.11.2019 
„praktikabel“ sein sollte?  

2. Welche Beteiligten wurden bei der Entwicklung dieser Konzeption hinzugezogen – nur die der-
zeitigen Pächter oder Pächter + aktuelle Bewirtschafter? Denn es ist ja davon auszugehen, dass 
Flächen unterverpachtet wurden. 

3. Falls zurzeit das Konzept für die zukünftige Verpachtung noch nicht abgeschlossen, sondern 
erst in Arbeit ist: Soll für die zukünftige Nutzung „nur“ auf den bisherigen Pächterkreis zurück-
gegriffen werden? 

4. Ist die am 27.11.2019 skizzierte Vorlage, die die Mitglieder des Landwirtschaftsbeirates erhalten 
haben, als vorläufiger Entwurf zu verstehen, der Veränderungen bzw. Ergänzungen noch zu-
lässt? 

5. Ist es vorgesehen, Landwirtschaftsbeirat und Klima- und Umweltschutz-Ausschuss in die Ab-
läufe mit einzubeziehen bzw. über Verlauf und Ergebnisse zeitnah zu informieren? 

Mit freundlichen Grüßen 

 

gezeichnet 

Jörg Wirtz 

Stellvertretender Fraktionsvorsitzender 

Fraktion Bündnis 90/Die Grünen 


